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“相约海湾、邂逅张江宝钢男”
专场相亲会

张江男智慧，宝钢男稳重，从上海市第二届婚恋博览会（万人相亲会）现场反馈，大型集团男生受到广泛的

关注和欢迎。为满足社会需求，上海市婚姻介绍机构管理协会和上海市信息服务业行业协会、青年报社《生

活周刊》将联合举办“相约海湾、邂逅张江宝钢男”专场相亲会，欢迎广大单身青年前来报名！
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“寻缘须知”：

1.凡35岁以下的适龄单身男女可到指定机构报名参会，并参与指定相亲交友会现场的爱情巴士、红桌情缘、

面具下午茶、百里挑一、漫步情侣路（双人；四人脚踏车），爱情碰碰对（卡丁车）、在水一方（游船）等所有深度相

亲交友活动。

2.单身人士到指定授权报名点自愿报名登记时，必须进行身份认证、并填写《真实信息承诺书》后，发放“入

场券”和“编号卡”，入场券和编号卡需配对使用，只限单身人士本人佩号进场。

3.报名登记时请携带好身份证、未婚、单身证明（户口本、离婚、丧偶证明）、学历证和本人照片两张（报名照

和近期生活照各一张），本活动不接受父母代子女登记报名。

4.本次相亲交友会为小型、专场、深度交友性质相亲会，以单身女性报名为主，同样也欢迎单身男青年本人

前来报名。

5.参加活动者收取活动成本费100元/人。

6.本次相亲会分“男宾票、女宾票”，只提供给经审核认证参会的单身男女，一人一票、编号实名制，为了让有

缘人更直接的了解你找到你，请单身朋友务必凭票佩号入场并参与互动活动和享受现场特定的各项服务等。

@北郭先生：我跟初恋好多年没联系

上，前几天偶然遇到，于是联系变得紧密起

来。我发现这么多年过去了，我还爱着她。跟

她聊天很开心，这种感觉是跟现在的女朋友

在一起所没有的。她告诉我她结婚了，但结婚

是家里的意见，婚后她并不幸福，我也很难

过。我表示当初没有和她在一起很可惜，如

果有机会我愿意娶她。有天晚上她突然告

诉我，她离婚了，孩子都归她丈夫，希望和我

在一起。我心里也很想和她在一起，但是又

总觉得似乎事情发展有些快，也怕家里不同

意，不知道该怎么办？

爱情顾问：对待这件事你要理性一些，可

以先像普通朋友正常交往。初恋是很美好

的，但这么多年过去，彼此会有许多改变，如

果你们真正相处了，你或许会发觉找不到以

前的默契了。一段婚姻的结束，会有双方的原

因，从失败的婚姻中走出来，更多的是需要思

考和反省，而不是匆忙投入到另一段感情，从

这点来看，她不理智又有些自私，另外你可

以委婉询问一下，孩子的抚养权为什么归父

亲，是父亲积极争取的，还是她不想要，善意

提醒一下，如果一个女性主动提出不想抚养

孩子，她的爱和责任感是否已经打折了？

“相约海湾、邂逅张江宝钢男”专场
相亲会将于9月22日举行，希望广大单身

男士踊跃报名，积极参与。

心灵对话

Q：说一件工作中最让你骄傲的事情。

A：在进入公司初期，某个项目的人员配备不
足，我作为当时现场执行的团队领导，必须要承担

起更多工作，几乎要和客户直接讨论一些较高层

面的事项，又要解决下面工作人员遇到的问题，还

要及时向经理报告工作情况，当时，我很主动地起

到了上传下达的作用，并得到了大家的一致认可。

Q：在假期里，你最喜欢做的一件事情是什么？为

什么？

A：平时业余时间里，我比较喜欢弹钢琴，假日里更
是如此。我很喜欢沉浸在美妙乐符从指尖流淌出的

感觉中，不同心情可以选择不同乐曲演绎，而不同阶

段自己也会对不同类型乐曲有所倾向。另外，一旦遇

到自己钟爱的歌曲，我就会用钢琴弹出来。

Q：你能推荐一本最近喜爱的书籍吗？简单说说

你推荐的理由？

A：我最近爱看《武则天》这本书，它从一个正面
的角度去诠释了一代女皇的辉煌人生。

Q：你为异性做过的或者渴望做的一件最浪漫的

事是什么？

A：在某个对他或对我们有特别意义的日子，在一
个幽雅的环境中，专门为他演奏一首适合这个日子

的钢琴曲。

Q：对你人生影响最大的人是谁或崇拜的人是

谁？说说理由。

A：父亲是我最崇拜的人。他一直为了自己的理
想和家人努力地工作，并有着学无止境的求知

欲。家庭生活中，掌握各种技能，几乎没有解决不

了的事。对父母孝顺，对朋友真诚，待妻子疼爱体

贴，待孩子关爱呵护。不得不说，他是一个很有事

业心、责任心和爱心的男士。

Q：你如何看待“裸婚”这一现象？你觉得物质条

件对婚姻生活美满有很大影响吗？

A：我觉得婚姻一辈子只有一次，尤其对于女孩
而言，很神圣也很重要，所以，无论如何一个婚礼

的仪式或者戒指还是需要的，这是人生重要的记

忆，也有纪念意义。但具体到仪式的繁简和戒指

的价格，则是可以根据个人的经济条件来定。另

外，我虽然认为物质条件对婚姻生活有一定影

响，但两个人的结合主要还是以感情、价值观等内

在精神层面的东西为基础。

Q：你怎么看待相亲？

A：我曾经觉得一见钟情的感觉很浪漫，但随着自
己想法的成熟，更倾向日久生情的感情。但是我由

于平时交际的圈子有限，结识男性朋友的机会实

在很少，另外，我也比较排斥同事间恋情。所以，在

这个现实背景下，有时面对善意长辈的要求，出于

尊重长辈和给自己一些机会的考虑，还是会尝试

相亲的。

Q：你对推荐你的这家婚介公司有什么看法？如

果用5分表示非常满意，你给他们打几分？

A：这家婚介公司的老师很专业也很随和，环境也
不错。我打4.5分。


